

Am 27. Mai 2009 fasste der Stadtrat auf Antrag des Stadtrates Wolfgang Kupke folgenden Beschluss: „Die Stadtverwaltung wird gebeten, im Innenstadtbereich mehr Sitzbänke, insbesondere für gehbehinderte Bürgerinnen und Bürger, aufzustellen.“

1. Wie weit konnte der Beschluss bisher umgesetzt werden?
2. Wie gedenkt die Verwaltung weiterhin damit umzugehen?

Antwort der Verwaltung:

zu 1

In ersten Abstimmungsgesprächen innerhalb der Stadtverwaltung wurden zunächst 4 Standorte im Altstadtbereich abgestimmt. Es ist davon auszugehen, dass spätestens zum Ende Mai diese Sitzbänke installiert sind.

zu 2.

Derzeit werden verwaltungsintern weitere Standorte diskutiert und ausgelotet. Das Ergebnis wird bei Gelegenheit im Planungsausschuss vorgestellt.

Die Antwort der Verwaltung wurde zur Kenntnis genommen.